
     

No４０  平成２３年１月２３日（月） 

ペットボトルキャップ収集で、感謝状が届きました。：ボランティア同好会（インターアクトクラブ） 

○文化祭で、ボランティア同好会が協力した事にお礼の連絡がありました。 

「ペットボトルキャップで世界の子どもにワクチンを届けようキャンペーン」 

  キャップ回収量：約１４ｋｇ＜ポリオワクチン約３.５人分＞右：感謝状 

また、古着等を「子ども虐待防止みやざきの会」に届けたことに対しても、 

「子ども虐待防止の活動に、興味を持っていただき、ご支援くださいました 

こと、たいへん心強く感謝しています。引き続き、ご協力していただけるとの 

お話、とても嬉しく思います。」のハガキが同好会宛てに届きました。これか

らも、ボランティア活動がますます活発に行なわれることを期待します。  

 

全九州高校選抜重量挙げ 女子５８㌔級で 内門沙綾（１年商業科）が優勝！ 

 

○１４、１５日、大分県国東市アストくにさきアグリホールで開

催された大会で、内門さんが九州チャンピオンになりました。 

３月に行なわれる全国高校選抜大会と全日本ジュニア選手権大

会の出場記録を突破しての優勝です。今後の全国での活躍も楽し

みです。トータル１２２㌔（スナッチ５５㌔、ジャーク６７㌔） 

＜男子６９㌔級＞ ⑩佐土原大和（２年機械科）１８５㌔ 

         ⑪内嶋航輝 （１年電気科）１７７㌔ 

阪神・淡路大震災から１７年目の日（１７日（火））に、防災避難訓練を実施しました。 

 
体育館へ生徒も先生も避難 

○阪神・淡路大震災は、Ｍ7.3

で、6000 名余りがなくなられ

ました。１・２年生は、まだ生

まれていない前のことです。 

食品加工棟から火災が発生し

たことを想定して、避難訓練を

実施しました。約６分で、無言

で迅速な避難ができました。 

 

中央消防署員による説明 

☆火災が発生した場合には、「煙」に注意だそうです。小林では、今年すでに３件の火災が発生。 

昨年１年間で６０件の火災が、この地域で発生しているそうです。火の元に十分注意をしてください。 

 

平成２３年度 第５回 ＰＴＡ役員会を開催しました。・・・１８日（水）１８：００～ 

○ガーデンベルズでの会に、会長さんをはじめとする保護者２７名

と学校から５名の合計３２名が参加しました。挨拶では、３年生が

１月１２日に「就職内定１００％」を達成したことを話し、今年も

学校と保護者そして地域で連携して、生徒たちを育てていきましょ

うと呼びかけました。さらに、以下の提案をし、了承されました。 

・新年度からの学級委員２名の役割について（連携強化のために） 

   学校評価アンケートの回答、立ち番指導・授業参観への参加 

・ＰＴＡ奉仕作業を１年保護者中心に実施（他は自由参加） 

 

ＰＴＡ二役会の様子 

☆学級委員に学校の状況を把握してもらい、一般の保護者への情報発信源にもなってもらい、これま

で以上に、学校と保護者の連携を強化する目的で、上記のことを提案しました。また、学校評価アン

ケートの結果に、参観日が尐なく、先生との交流も限られているというコメントがありましたので、

役員会において、いつでも授業参観に来て、生徒たちや学校の様子を見てくださいとお願いしました。 

☆高校入試推薦志願受付：２３日（月）～２５日（水） 今年も本校志願者が多いことを期待。 

秀峰通信『啐啄』 



男子ハンドボール全国大会の優勝杯・優勝旗用の立派なペナントを作りました。 

 

○優勝杯や優勝旗には、これまでの優勝校のペナントが付けら

れています。本校もその仲間入りを果たしたということで、学

校の色のグリーンで、ペナントを作りました。優勝旗用には 

出場選手、監督、コーチ、主務（マネージャー）の氏名も縫い

付けられています。今後、新体操、ハンドボールに続く部も出

て来て、多くのペナントが全国大会の優勝杯・旗に飾られるよ

うになることを期待しています。３月の選抜大会が手始め。  

 

本校ＨＰのアクセス数が１か月余りで２万件あり、１４万件を超えました。・・・全国からもアクセス 

○１２月末に、本校近くに信号機が設置された際、「里程標」があることに気

付き、紹介しました。それを里程標の調査・研究されている岡山市の市民学

芸員がＨＰで、ご覧になり、お手紙をいただきました。明治時代の里程標が 

残っているのは珍しいことらしく、「発見です」と書かれてあり、幾つか確認

してほしいとの要望もあり、再度、事務長と調べ、新たな発見もありました。 

・小林駅と拾四町貮拾九間五尺の間に小さく「江」の字がありました。 

・宮崎？？ 拾四里 西諸縣郡小林村大字堤 宮崎の前に「距（へだて）」、 

 ？？は「元標」らしき文字も発見？しました。 ※お礼のメール有り。  

☆旧須木村にも同じような里程標が存在することが、「宮崎県史」に写真にて紹介されています。 

 

○注意しなければならない事項について、職員連絡会でも話しましたが、再度示しておきます。 

・授業や部活動中に生徒がけがをしないように注意する。（寒い時期の十分なウォーミングアップ等） 

・校内の戸締りを徹底する。宮崎市内では、学校荒らしが数件発生しています。 

・本校近くに設置された信号機に、気付かない車があるようです。横断は車の停止を確認後に。 

・教職員の交通事故・違反の報告がありました。通勤の際など、安全運転に心掛けてください。 

商業系・工業系の３年生による学科別の課題研究発表会が始まりました。 

 

商業・経営情報科発表の様子 

○２０日（金）５・６限目に、プレゼン

テーションルームで、商業科と経営情報

科合同の課題研究発表会があり、６つの

班が１年間の研究の成果を発表しまし

た。どの発表も興味深いものでした。 

・資格取得への挑戦 ・現場実習 

・公務員の受験と取組・映像、作品制作 

・えびの市Ｂ級グルメに挑戦 

 

美味しいいちごとレタス 

（今後の日程）・・・１月２３日（月）１３：２０～１５：１０ 産業教育特別発表会 本校体育館 

 ・２７日（金）３・４限目：電気科。５・６限目：建築環境科 ・３０日（月）４・５限：機械科 

☆学科を越えて、多くの先生方の参観をお願いします。また、保護者の方もぜひ参観してください。 

○農業科が、いちご、ブロッコリー、サニーレタス、パン、シフォンケーキ、イチゴジャムを販売し

ています。校内は勿論、市役所にも出向いての販売は、大好評のようです。農業科も頑張っています。 

 

「さっぱり味好評」・・・日南振徳高校地域農業科が、『日向夏ドレッシング』を来月販売 

○日南振徳高校では、商業、経営情報科の３年生が市場調査などを担当し、初めて学科間を越えて課

題研究を行ない、「弁当の日」に学校で販売ＰＲを兼ねた試食会があったそうです。本校の参考に。 

 

○インフルエンザの流行の季節になりました。本校でも学級閉鎖（２０日～２３日）が出ました。 

手洗い・うがいの励行、熱が出た場合は速やかに病院に行くことなど、連絡してください。なお、イ

ンフルエンザによる欠席は「出席停止」扱いとなるので、皆勤には影響ないことも伝えてください 


